

脈をいっしょにせよ熱中症を予防 「麦味参顆粒(ばくみさんかすじゅ)」で心身の疲れを回復

夏の元気のポイントは「脈」

全国的に梅雨も明け、夏も本番になってまいりました。例年以上に高温が予想されている今年の夏は昨年来の「節電」傾向と相まって、高齢者を中心に熱中症への注意が必要となりそうです。熱中症の対策としてよく「こまめに水分を取る」といわれていますが、実は「脈」がポイントなのです。

中医学では「宗気(そうき 胸中の気)を養う」ことが体の元気を補うとされています。宗気とは心肺機能をさすと考えられ、宗気を養うとは心肺機能を高めることなのです。心肺機能を高めるために生み出されたのが「生脈散(しょうみゃくさん)」という漢方処方です。「生脈(せいみゃく)とは脈をいっしょにさせるといふ意味で、病中病後の体力低下や消耗状態の改善、強心剤として使われてきました。

この生脈散をもとに製剤化した医薬品が「麦味参顆粒」です。夏には大量に汗をかくことで血中の水分が不足します。すると血液に粘りが出るため血流が悪くなって体温の調節ができなくなります。結果として疲れが体内に残って元気がなくなってしまうのです。麦味参顆粒は血液の粘りを取って血液を巡らせ、エネル

ギーを強め、血流を改善し、心臓のポンプ機能を高め、体のすみずみまで潤いを補って、心身の疲れの予防や回復に早い効き目を発揮します。

生薬のトリプルパワー

麦味参顆粒に配合されているのは人参(ニンジン)、麦門冬(バクモンドウ)五味子(ゴミシ)の三つの生薬です。主要な生薬である人参はエネルギーとなる気を補い、麦門冬は体に張り潤いを与えます。五味子は体の消耗を抑えるとともに、他の二つの生薬の働きを高める作用をします。三つの生薬のバランスの良い組み合わせが、滋養強壮や疲労回復、潤いの補充などに強力なパワーを発揮するため効果が早く出るとされています。

麦味参顆粒の効果は熱中症だけではなく、病中病後、虚弱体質の方

病後や風邪をひきやすい体質の方は抵抗力を高めることが必要です。麦味参顆粒は「飲む点滴」ともいわれ、体力回復を早め、元気を補います。慢性疲労の方

ストレッチやOA機器の操作も疲れを助長する原因です。血流を良くし、胃腸や心肺機能の改善を促すため、何をしてもすぐに疲れてしまう方におすすです。

高齢の方
年を重ねると気になるのが潤い不足です。体の保水作用を高め、粘膜を潤し、肌や口の渇きに効果があります。また、血流改善で脳の活性化も促します。

顔色の悪い方、冷え性の方

血色不良や冷え性の原因は血液を巡らせる力の不足。心臓のポンプ機能を高めるとともに、滋養・強壮作用の生薬が気力・体力を補います。これらの症状の改善を図るとともに、夏の元気のための予防も行えます。ぜひ麦味参顆粒を一度お試しください。

イスクラ産業「麦味参顆粒」

六包入り(三日分) 九六〇円
三〇包入り(一五日分) 四、七八八円
六〇包入り(三〇日分) 八、六六三円
服み方
一日二回(朝一包、夕一包)お飲みください。



「麦味参顆粒」についてのご相談ご質問は店頭だけでなく、お電話でも受け付けております

「健康的にダイエット！」なら「マイクロダイエット」をお試しください

マイクロダイエット正規取扱店 **ゆがの薬局**

賀茂郡河津町浜149-4 TEL0558-34-0150
当店ウェブサイト <http://www.yugano-ph.co.jp>

